

Bonjour à tous,

Vivre-Ici le Journal de La Montagne sort son numéro de printemps.

Ce N°130 ne pourra pas être diffusé par les enfants des écoles du sud ouest haut-marnais, fermées jusqu'à nouvel ordre.

Les abonnés, mairies, écoles du secteur de la Montagne vont le recevoir par la poste en fin de semaine. Les lecteurs qui le souhaitent pourront ainsi se le procurer. **Les journaux sont aussi disponibles au siège de l'association La Montagne** à Longeau et auprès de bénévoles et amis de La Montagne.



Il a été préparé en février, mis en page juste avant la période de confinement et imprimé dernièrement. Comme sa **Une** qui titre sur le **Raid de Villgu**, l'association La Montagne espère pouvoir donner rendez-vous aux abords du lac de la Vingeanne en juin pour se dégourdir les jambes et s'aérer l'esprit dans une bonne ambiance de retrouvailles.

Mais actuellement, **toutes ses activités sont à l'arrêt**, le suivi de l'association est assuré par Lionel, le directeur et Delphine, la secrétaire-comptable. Fabien, animateur sportif, "Promeneur du Net" maintient le lien avec les jeunes via les réseaux sociaux.

En tant que Présidente de l'association, je reste en contact et assure une veille en lien avec le conseil d'administration.

En attendant, restez chez vous, prenez soin de vous et de vos proches.

La Présidente
Jocelyne Pagani